

Le service d'électricité rétabli pour près de 90 % des clients à Pinar del Río



La Havane, 3 nov. (RHC)- Yamilé Ramos, présidente du Conseil provincial de la défense de Pinar del Río, a fait le point mercredi sur les différents problèmes de récupération à Pinar del Río.

Lors d'une réunion dirigée depuis le Palais de la Révolution par le Premier secrétaire du Parti communiste de Cuba et président de la République Miguel Díaz-Canel, la présidente du Conseil de la défense de Pinar del Río a indiqué que le service électrique de cette province, totalement dévasté après le passage de l'ouragan Ian fin septembre, a été rétabli pour 89,52% des clients et il est possible que dans les prochaines heures il dépasse les 90%.

Elle a ajouté que les municipalités de Mantua, Los Palacios et Sandino sont récupérées à 100% ; d'autres comme Guane, La Palma, Minas de Matahambre, Consolación et Viñales sont déjà à plus de 95%, et

Pinar del Río est proche de 90%.

La dirigeante a indiqué que la situation la plus complexe reste à San Juan y Martínez et San Luis où, en raison de l'ampleur des dégâts, les travaux de remise en état de l'électricité sont encore à 57,36% et 53,57%, respectivement.

Selon les informations fournies, les brigades qui ont terminé leur travail dans d'autres municipalités se déplacent progressivement vers ces deux territoires afin d'y accélérer le travail, qui se concentre principalement dans les zones rurales et éloignées. Selon les informations de la présidente du Conseil provincial de la défense, il y a 59 communautés où l'électricité n'a pas encore été rétablie.

Yamilé Ramos a précisé que 171 des 176 sources d'approvisionnement en eau fonctionnent et que la distribution d'eau par des camions citernes se poursuit dans plusieurs communautés de la province.

En ce qui concerne les logements, la dirigeante a expliqué qu'après avoir avancé dans le processus de certification des dommages, le chiffre actualisé est de 107 247, dont 5 374 avaient été récupérés mercredi après-midi. Plus de 13 800 maisons ont été détruites par les effets d'un ouragan, tandis que quelque 25 400 ont perdu leur toit.

Lors de la réunion, le ministre de la Santé publique, José Angel Portal Miranda, a déclaré qu'après une visite à Pinar del Río, il a pu confirmer les progrès réalisés dans la récupération des institutions médicales : sur les 319 qui ont subi des dommages, 87 ont été récupérées. En général, a-t-il dit, les services ont continué à être progressivement rétablis dans un nombre croissant de centres de santé, y compris les interventions chirurgicales.

En ce qui concerne les actions menées dans les communautés de La Coloma et de Puerto Esperanza, il a expliqué que le programme de récupération et d'expansion de certains services médicaux progresse dans les deux cas. Dans certains cas, a-t-il souligné, de nouveaux services ont été ajoutés et dans d'autres, des conditions structurelles sont créées pour rétablir certains services qui avaient cessé de fonctionner.

Le ministre de la Santé a déclaré que presque tous les agents de santé qui ont subi des dommages à leur domicile ont repris leur travail, et que ceux qui n'ont pas pu le faire reçoivent une attention différenciée de la part de leurs institutions respectives.

Source: Juventud Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303888-le-service-deelectricite-retabli-pour-pres-de-90-des-clients-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba